

Schluss mit der Parkplatzvernichtung in Rudolfsheim-Fünfhaus!

Die unterzeichneten Bezirksräatinnen und Bezirksräte der Volkspartei Rudolfsheim-Fünfhaus stellen gemäß § 24 der GO für Bezirksvertretungen in der Bezirksvertretungssitzung vom 13. März 2025 nachstehende

Resolution

Eine funktionierende Verkehrspolitik muss die Bedürfnisse aller Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer berücksichtigen – dazu gehören auch Autofahrerinnen und Autofahrer. In Rudolfsheim-Fünfhaus werden jedoch immer mehr Parkplätze ersatzlos gestrichen, ohne realistische Alternativen für die Bewohnerinnen und Bewohner zu schaffen.

Die Bezirksvertretung spricht sich daher klar gegen die weitere systematische Reduktion von Parkplätzen im Bezirk aus. Statt ideologisch motivierter Parkplatzvernichtung braucht es ein ausgewogenes Mobilitätskonzept, das Rücksicht auf die Lebensrealität der Menschen nimmt.

Begründung:

Viele Bewohnerinnen und Bewohner von Rudolfsheim-Fünfhaus sind auf ihr Auto angewiesen – sei es für den Weg zur Arbeit, für familiäre Verpflichtungen oder für den Alltag. Dennoch werden immer mehr Parkplätze entfernt, ohne praktikable Alternativen zu bieten. Dies führt zu unnötigem Parksuchverkehr, steigender Frustration und einer Belastung für Anrainerinnen und Anrainer.

Eine moderne Verkehrspolitik darf sich nicht nur auf Einschränkungen konzentrieren, sondern muss echte Lösungen bieten. Das bedeutet eine Verbesserung der öffentlichen Verkehrsanbindungen und Konzepte für eine effiziente Nutzung des vorhandenen Parkraums.

BPO BR Felix Ofner

BR Peter Estfeller
Klubobmann